

Fecha: 29-01-2026
Medio: Publimetro
Supl.: Publimetro
Tipo: Noticia general

Título: **Armada confirmo el hallazgo de la última victima fatal tras el hundimiento de embarcación en region de Los Lagos**

Pág. : 3
Cm2: 208,5

Tiraje: 84.334
Lectoría: 382.227
Favorabilidad: No Definida

mientras que solo los tripulantes se salvaron.

Martín Toro

Durante la madrugada de este martes 27 de enero, un trágico evento sucedió en la localidad de Ralún del estuario del Reloncaví de la región de Los Lagos: una embarcación se hundió dejando seis víctimas fatales.

A eso de las 13:30 horas de este miércoles, la Armada informó que la Gobernación Marítima de Puerto Montt confirmó el hallazgo de un cuarto cuerpo. Media hora después de este anuncio, se dio a conocer sobre el descubrimiento de una quinta persona fallecida.

La Radio Biobío terminó confirmando que se encontró el cuerpo del último tripulante que se encontraba desaparecido.



nos vamos a poner plazos, no nos vamos a apurar", indicó

"Lo importante es sacar la nave en buen estado para que se puedan realizar esos peritajes con éxito y con la mayor objetividad, la mayor precisión de cómo pudieron ocurrir los hechos. Por eso, es importante no apurarnos y seguir los plazos de acuerdo a la seguridad y para que la embarcación pueda salir en buen estado", cerró.